



Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2023

Kunstkreditkommission Basel-Stadt: Wahl von drei neuen Mitgliedern

P221787

1. Für die Jahre 2023 bis 2026 wird Kadiatou Nenein Diallo als Nachfolgerin von Katharina Brandl gewählt.
2. Für die Jahre 2023 bis 2026 wird Clemens Fellmann als Nachfolger von Sarina Scheidegger gewählt.
3. Für die Jahre 2023 bis 2026 wird Len Schaller als Nachfolgerin von Philipp Selzer gewählt.

Begründung

Gemäss Verordnung über die Verwendung des Kunstkredits nehmen, neben den Vertreterinnen oder Vertretern des Präsidialdepartements und des Bau- und Verkehrsdepartements, Kunstschaftende und Kunstsachverständige in dessen Kommission Einsitz; dies für eine Dauer von maximal vier Jahren. Der Regierungsrat hat die Kunstsachverständigen Kadiatou Nenein Diallo, Len Schaller sowie den Künstler Clemens Fellmann neu gewählt. Sie sollen als Nachfolgerinnen bzw. Nachfolger von Katharina Brandl, Philipp Selzer und Sarina Scheidegger ab 10. Januar 2023 ihr Wissen für die adäquate Verteilung der Fördermittel in die Arbeit der Kommission einbringen.

